



～令和元年度総会開催～

6/14

町民会館



町長はじめ社会福祉協議会会長ご臨席のもと、盛大なる総会に出席させて頂き、ありがとうございました。

ボランティアと一言で言っても多種多様の分野で活躍されている皆様に頭の下がる思いでした。

総会後には、車イスの講習を行い、介助する人・介助される人、共に声掛けが大事という事を学びました。具合の悪い人やケガをした方などが利用するので乗る方の身になって取り扱えればと思いました。

ご指導ありがとうございました。

鈴木敏子

ボランティア交流会

3月15日、町民会館を会場に、ボランティア活動をされている方の交流会を行いました。

当日は27名の参加があり、ボランティア連絡協議会の視察研修や収益金の使い方、これからのボランティア活動についてグループに分かれ意見交換や交流をしました。

以下、みなさんからの意見などまとめました。



○視察研修について

- ・個人では行けない場所へ
- ・工場へ見学に行きたい
- ・災害予防の施設
- ・時期の決め方が難しいが、9月か10月頃がよい
- ・渋谷の福祉センター（すべての複合施設が一体化）

○収益金の使い方について

- ・視察研修費用に利用する
- ・寄付や募金に充てる
- ・防災の笛購入



○ボランティア活動について

- ・ボランティアを必要としている人は沢山いると思う（信頼度の限界）
※依頼の手段がよくわからない
- ・自分自身が健康だからボランティア活動ができてます
- ・高齢者との関わり方、接し方（地域での見守り）が難しい
- ・コキアでハウキ作り・AEDの講習などをやったらどうか
- ・石鹸づくりの講習を何回かやりたい
- ・喉の筋肉をつけることも大事で、カラオケや会話することがいい
- ・家にこもっている人をできるだけ外に出すような活動が必要
- ・それぞれ、いろいろな活動していることがわかりました

講習会について

車イス操作の講習会を6月14日の総会終了後に行いました。
乗ることや押すことも初めてのことで今回の講習で多くのことを体験でき、学ぶことができました。

いつ自分が車イスを使うことになるかわからないため、操作方法などを勉強する機会があり、とても良かったです。



住民健診ボランティアについて

先日、初めてプラムでの住民健診のボランティアに参加しました。

健診が始まる前は、病院の担当スタッフや町の保健師の方々が緊張の面持ちで各フロアに待機しており、私も無事にスムーズに終わるように気を引き締めました。

私はレントゲン車から次の検査への誘導係で、住民の皆さんは順番に並んで下さいました。中には、移動する時に少し介助が必要な方がいましたが、安心して健診が受けられるように声をお掛けしながら誘導させて頂きました。

これからも少しでもお役に立てればと思い、可能な限り参加していこうと思えました。

片岡 澄江



親睦旅行のご案内

9月に中旬に親睦旅行を予定しています。
※詳細については、8月にお知らせします



～皆さんの参加お待ちしております～

ボランティア派遣事業にご協力ください

こんなお手伝いをしています。

独居高齢者の話し相手

ゴミ出し

イベントや行事の手伝い
(福祉施設イベント)

(身障スポーツ大会)

(町住民健診時案内)

多くの方の協力が必要です



ボランティア保険の加入について

ボランティア活動中にケガをしてしまったり、物を壊してしまったりということがあるかもしれません。安心してボランティア活動ができるよう、万が一の事故に備えてボランティア保険に加入しませんか。

※加入は年度更新（通常は4月1日～翌年3月31日）で、途中加入では加入日から令和2年3月31日までとなります。保険料500円（途中加入でも）

今年度、まだ加入されていない団体や個人の方がいましたら、社会福祉協議会で手続きをお願いします。